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Réinventer collectivement les solidarités !
La ville inclusive ne se décrète pas, elle se construit 
et se fabrique avec les Deuillois et à tous les niveaux.

Notre équipe municipale a mis en place un certain 
nombre d’actions concrètes, de solidarité et 
d’inclusion, pour favoriser et faciliter le bien-vivre 
ensemble. Par exemple en proposant des tables 
rondes « ville inclusive » permettant à chacun de se 
sensibiliser sur des thématiques comme l’autisme, 
la santé de l’enfant, les troubles DYS, la vie affective 
et intime des seniors, et bientôt la prévention et au 
harcèlement scolaire.

Quant aux permanences santé/handicap, elles 
ont pour objectif d’améliorer de façon préventive 
l’information faite aux familles (droits sociaux, 
scolarisation, prise en charge médico-social...) et 
de les orienter vers les professionnels adaptés.
Associations, services municipaux et professionnels 
de santé sont à disposition du public.

En 2020, Deuil-La Barre participait pour la première 
fois à l’opération DuoDay, journée nationale 
consacrée à l’emploi et au handicap.
Depuis, toutes les éditions ont été couronnées de 
succès et la prochaine journée DuoDay se tiendra 
jeudi 17 novembre 2022 dans le cadre de la 
Semaine Européenne pour l’Emploi des Personnes 
Handicapées. L’occasion de sensibiliser le personnel 
communal par l’immersion de personnes du territoire 
en situation de handicap au sein des services.

Permettre à chacun d’avoir un logement à la hauteur 
de ses besoins, tel est aussi l’un des objectifs d’une 
ville inclusive.
Il convient d’offrir un cadre de vie équitable 
pour tous en répondant aux nouvelles attentes 
environnementales, économiques et sociales.
Une future résidence inclusive de 58 logements, 
route de Saint-Denis, pourra accueillir des personnes 
seniors et/ou en situation de handicap, ainsi que 
des familles dont une personne est handicapée. 
Ce dispositif inédit dans le Val d’Oise et rare en 
France bénéficie de l’accompagnement de l’État, du 
Département et d’un bailleur social.

Notre volonté est véritablement de co-construire 
avec les Deuillois toutes les actions menées pour 
répondre aux défis de notre siècle et nous battre 
contre toutes les formes d’inégalités.

Epilogue douloureux pour la patinoire
La commune devra finalement verser un plus de  
200 000 euros au titre de la résiliation du contrat qui  
la liait à la société Equalia, responsable de 
l’exploitation de l’équipement sportif depuis 
2012. Rappelons qu’en 2017, la municipalité avait 
brutalement fermé la patinoire suite à un audit 
attestant de son état de délabrement avancé et des 
risques encourus par les utilisateurs. 
Dès lors un certain nombre de questions légitimes se 
posent :
- Comment se fait-il que personne n’ait décelé, 
lors de la contractualisation avec Equalia, l’état de 
dégradation de l’infrastructure ?
- Equalia prétend avoir, à de nombreuses reprises, 
alerté la commune et affirme que « malgré ces alertes, 
aucune action concrète permettant de remédier 
dans les temps à ces problèmes n’a été prise par la 
Collectivité. ». Pourquoi n’a-t-elle pas été entendue ?  
Le rapport d’audit pointait également l’absence de 
travaux de rénovation depuis sa création, traduisant 
une gestion inconséquente de l’équipement par la 
même majorité municipale qui est en place depuis de 
longues décennies... 
Cinq ans après la fermeture de l’équipement, 
nous n’avons toujours aucune perspective de 
reconstruction mais juste l’assurance que le directeur 
des services de Plaine Vallée est venu visiter les lieux… 
Dans un contexte de réchauffement climatique et de 
crise énergétique, cela peut être également l’occasion 
de réfléchir alternativement à un équipement 
moins gourmand en énergie avec la rénovation et 
à l’utilisation de cet espace à d’autres fins de loisirs, 
d’activités sportives ou d’accueil d’événements…

Amorce d’un plan vélo
L’usage du vélo sur notre commune se développe 
fortement depuis des années mais les infrastructures 
adéquates étaient totalement absentes. Il fallait 
attendre que le plan de circulation soit réalisé, nous 
avait-on dit. 
Toujours pas de plan de circulation en vue mais une 
amorce de plan vélo a été présenté au dernier « café 
citoyen ».  Nous espérons que ce n’est qu’un début 
et que cela permettra un rééquilibrage des modes de 
déplacement en faveur des circulations douces.

Resto Ephémère
Vendredi 17 juin, dans le parc de La Galathée, tout 
y était : l’accueil chaleureux, la qualité des mets 
concoctés par des mamans bénévoles, le service et 
la tenue, très professionnels, des jeunes de l’espace 
Jesse Owens, l’animation. Tous les acteurs de 
l’association L’Odyssée et de l’espace Jesse Owens ont 
organisé une belle soirée qui, nous l’espérons, sera 
renouvelée.
Les élus EDLB souhaitent un très bel été à tous les 
Deuillois et de bonnes vacances à ceux qui auront la 
chance de pouvoir en prendre. 

Vers un retour à une véritable démocratie 
participative ? 
Notre priorité, est de répondre aux besoins et 
aux attentes du plus grand nombre de Deuillois. 
Pour cela, il y a 3 règles : Faire vivre la démocratie 
participative, exiger la plus grande transparence des 
élus et répondre systématiquement aux courriers et 
aux questions des Deuillois. 
Nous nous réjouissons donc du retour des cafés 
citoyens, le dernier datant du 4/10/2018… Les 
thèmes choisis sont intéressants : Circulation douce, 
éclairage public, les légendes de Saint Eugène… 
Cependant, il est urgent de mettre sur la table les 
sujets ambitieux et structurants pour l’avenir de notre 
ville. Libres à Deuil souhaite voir les thèmes suivants, 
pour la prochaine session : Plan de circulation de la 
ville, sécurité et tranquillité, attractivité, soutien 
aux commerces et aux associations, projets de 
constructions de logements collectifs… Enfin, 
repensons notre manière de communiquer, afin 
d’informer et d’impliquer le plus grand nombre de 
Deuillois. Donnons un accès par visioconférence à ces 
cafés citoyens, mettons les plans, les maquettes, les 
comptes-rendus à disposition de tous sur le site de la 
ville. Des locaux vacants, sans destination précise… 
Ce n’est pas aux Deuillois, ni aux commerçants,  
ni aux associations d’essuyer les plâtres ! 
Depuis le 18/01/2021, nous sommes toujours 
en attente de réponses, sur les destinations des 
nombreux fonds de commerces, de droits au bail et 
de locaux commerciaux. Ça bouge un peu, avec la 
fromagerie et la boucherie qui « devraient » ouvrir 
en centre-ville, et dont les signatures de contrats 
remontent à fin 2021… La chimérique brasserie Place 
du V2, qui comme lors du précédent mandat, nous 
est annoncée avec une reprise imminente à chaque 
conseil municipal. L’ancien Sahara, l’imprimerie 
Buignet, ou encore l’énorme bâtiment rue des 
Granges… Ces endroits non utilisés, qui ont été 
payés avec notre argent. Dans le même temps, nous 
retrouvons plusieurs associations locales, qui, faute 
de se voir dotées de ces locaux pour développer leur 
activité utile aux Deuillois, sont obligées de s’exiler 
dans les villes voisines… Mieux encore, la majorité 
décide seule, d’accueillir l’association de Cormeilles 
en Parisis du musée du Plâtre dans les anciens locaux 
de la Police Nationale. Pourquoi faire ? L’explication 
où plutôt la justification, ne nous a pas convaincu.

Avant la trêve estivale, nous vous souhaitons de très 
belles vacances d’été. Profitez-en pour vous reposer, 
vous ressourcer et profiter de vos proches. 

Libres à Deuil ! Pour une ville inclusive qui vous 
ressemble et qui nous rassemble !

Groupe « Vivons Notre Ville » Groupe d’opposition 
« Ensemble pour Deuil-La Barre »

Groupe « Libres à Deuil ! »
Élus de l’opposition pour l’écoute 

et le respect des Deuillois.

Muriel Scolan, Maire de Deuil-La Barre, Laurence 
Germain, adjointe au Maire délégué à l’action 
sociale, à la famille et au handicap et l’équipe « 
Vivons Notre Ville »
www.scolan2020.fr /  @muriel.scolan

Vos 6 élus EDLB (Vincent Gayrard, Brigitte Goch Bauer, 
Thomas Guillo, Hamida Bouabdallah, Thierry Mérel, 
Vanessa Challal-Pereira) pour le groupe « Ensemble pour 
Deuil-La Barre », www.ensemblepourdeuillabarre.fr  

 Ensemble pour Deuil-La Barre 

Jean-Marie Roy, Mehdi Legroune, Sylvain Brouard, 
conseillers municipaux d’opposition. http://libresadeuil.fr/ 
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